
 

 

 

Liebe WIN-Mitglieder, 

der Verkehrsraum ist spürbar an seiner Kapazitätsgrenze: und neue Ideen und Konzepte sind 

dringend erforderlich. Am 13.2.2020, 17.00-21.00 Uhr findet in den Räumen der Stadtwerke 

Münster das Stadtforum „stadtverträgliche Mobilität“ statt. Unser Vorstandsmitglied Andreas 

Jürgens wird die WIN dort vertreten. Nähere Informationen dazu finden Sie hier. Jeder 

interessierte Bürger kann daran teilnehmen! Sollten Sie keine Zeit haben, teilen Sie uns gerne 

mit, was Ihnen zu dem Thema unter den Nägeln brennt! 

Auch Eva-Marie Dumstorf war im Januar zum Thema Mobilität unterwegs und berichtet: 

Verkehrstag Münsterland 2020 – „Time for change“ 

Frau Prof. Dr. Brigitte Hartz stellte als Expertin für Verkehrswesen und -technik fest, „die Zeit für 

die Verkehrswende ist gekommen“. Die Umsetzung erfordere aber mehr Mut und 

Experimentierfreude. 

Deutlich wurde, dass Massenverkehrsprobleme nur mit Massenverkehrsmitteln gelöst werden 

können kann. Deshalb soll der auf der am meisten frequentierten Strecke zwischen Münster und 

Olfen fahrende Schnellbus S90 durch einen Expressbus ergänzt werden. Er wird auf 

„Extraschleifen“ verzichten und damit den Zielort schneller erreichen – vorausgesetzt, er steht 

nicht im Stau! 

Dazu ergänzt Reinhard Schulze, Prokurist bei den Stadtwerken Münster, dass separate 

Busspuren Schlüssel für die Verkehrswende sind. Er stellte die Bausteine für die mobile Zukunft 

Münsters dar: neben regionalen Massenverkehrsmitteln, städtischen Metrobussen, On-Demand-

Shuttle, Car- und Bike-Sharing- und Park- and Ride-Angebote. 

Der Verkehrstag beschäftigte sich außerdem mit Lösungen des Fahrradparkens und Chancen der 

on demand geschalteten Straßenbeleuchtung und bot den vergleichenden Blick nach Düsseldorf 

und Hamburg auf Umweltspuren und die Neukonzeptionen von Verkehrsmagistralen. 

 

Wohnen 

Ein weiterer wichtiger Baustein zur Bewältigung der Verkehrsprobleme ist die Vermeidung von 

Verkehr. Verkehrsplanung und die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum müssen also 

gemeinsam gedacht und angegangen werden. Daher nehmen wir in diesem Jahr das Thema 

„Wohnen“ als weiteren Themenschwerpunkt in unser Portfolio auf. Die Vorbereitungen zu unserer 

nächsten Veranstaltung am 1.4.2020, 17.30 Uhr, in der PSD Bank und zu unserer 

Mitgliederbefragung laufen auf Hochtouren, in Kürze erfahren Sie mehr. 

Ihre 
Katharina Neuroth 
Vorstandsvorsitzende der WIN Wirtschaftsinitiative Münster e.V. 

https://www.zukunft-muenster.de/stadtforum-mobilitaet/

